

# Anniversaire



## **HOPLA MAM, 5 ans d'activité à HOHROD**

La MAM, Maison d'Assistance Maternelles a fêté ses 5 ans d'exercice dans l'ancienne école, transformé en 2018 pour accueillir la garde des enfants.

A cette occasion, Christelle, Christa, Marie et Juliette ont convié les familles actuelles et anciennes à se retrouver pour un moment festif et convivial.

Hopla MAM a accueilli durant ces 5 années une cinquantaine d'enfants de Hohrod et des villages de toute la vallée.

A sa création par Juliette Koch et Marie Labega, elle était à 2, très vite il a fallu une personne supplémentaire, et Christelle Laufenburger les a rejoins. Avec toujours plus de demande de garde d'enfant s'est rajouté à l'équipe Christa Spenlé .

Bravo à cette team qui apporte de l'ambiance au sein du village !

